

## 「生徒をご覧ください！」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、今年度も後半に入っています。今回は、10月29日（日）に実施した普通科の『学校説明会』と、国際文化情報学科の『English Fair 2023』の様子について簡単にお伝えします。

### 【生徒達が披露します】

普通科は午前中に、学科は午前と午後2部に分けて行い約1,000名の皆さんにご来校いただきました。校門や受付等で生徒達がお迎えします。放送部が進行し、ストリングオーケストラ部の演奏で気持ちよく開会。教員による説明に加え、多くは生徒達の発表です。生徒会による学校説明やオーストラリア研修、鳴高ナビたんキャンプ、総合人間類型について、代表生徒が自らの思いを交えながら壇上で語りかけました。その姿をご覧くださいになり、鳴高の良さを感じられたのでは…と思います。



### 【生徒達と近い距離で】

学科の説明会でも、生徒達が笑顔で皆さんをお迎えしています。全体会は、各教室に配信の形で実施。司会の生徒達が英語を交えながら、元気に挨拶して開会。教員も続いて挨拶した後は、全て生徒達が進めます。オーストラリア研修、スピーチやレシテーションコンテストについて代表生徒が発表し、後半は各教室で学科生が対応。学科の特色を全員が伝え、個別に模擬面接を実施したり、ALT達とチームで英単語をつなげていくゲームをしたりするなど、学科の雰囲気を感じていただける内容だったのでは、と思います。校内では部活動もご覧いただき、準備を含めて多くの生徒達が協力してくれました。先生方の支えもありますが、それに応えることができる生徒達も素晴らしいと思います。(校長 黒河内雅典)

